

さかいぎ

チャレンジアップ! かがやく自分

6月号

令和3年6月3日横浜市立境木小学校

みんなかがやく

さかいぎチャレンジカップ

校長 清見 克明



五月晴れのさわやかな5月29日(土)に、保護者の皆様に見守られて、「さかいぎチャレンジカップ」が2年ぶりに開催されました。子どもたちへの温かい拍手、心よりのご声援をくださいまして本当にありがとうございました。

子どもたちは、『 協力して最後まで頑張ろう!~思い出に残る さかいぎチャレンジカップ~ 』をスローガンに、一人ひとりがめあてをもち練習や準備を進めてきました。

当日、子どもたちは文字通り一致団結し、みんなで協力して団体演技や個人競技を行ったり、友だちを応援したりして、精一杯これまでの練習の成果を発揮しました。

各学年の個人競技「徒競走」では、 $1 \cdot 2$ 年生が50メートル走、 $3 \cdot 4$ 年生が70メートル走、 $5 \cdot 6$ 年生は90メートル走を皆が全力で走りました。

- ・1年生と2年生の団体演技「こころをひとつに ケボーンダンス」は、1年生と2年生が 心を一つにして音楽に合わせて、リズムカルにそして楽しそうにダンスをしていました。
- ・3年生と4年生の団体演技「イロトリドリの花をさかせよう」は、色とりどりのフラフー プと縄跳びのコンビネーションが素晴らしかったです。音楽に合わせて、3年生と4年 生、全員の動きが揃っていてきれいでした。
- ・5年生と6年生の団体演技「ソーラン節2021」は、高学年らしく、力強く演技をしま した。6年生は小学校生活最後の運動会となりました。良い思い出の一つになったのでは ないかと思います。

「さかいぎチャレンジカップ」という行事を通して、一人ひとりがチャレンジアップし、 かがやく自分を実感できたのだと思います。

コロナ禍の中、制約のある運動会でしたが、スローガンや、自分のめあてに向かって頑張る子どもたちと、それを支える保護者の方々、すべてが境木小学校の宝物です。これからも新たな「チャレンジアップ!かがやく自分」に向かって教職員一同取り組んで参りますので、引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。

<健康観察と感染症拡大防止について>

新型コロナウイルス対策において、感染源対策にあたる児童の健康観察とご家庭での健康管理が重要となります。登校前に各家庭で健康観察を行い、体調不良(発熱、せき、倦怠感、息苦しさ、頭痛の症状等)の場合は登校を見合わせてください。学校でも健康状態を確認するため、健康観察票を登校時に持たせてください。

なお、文部科学省から示されているとおり、基本的に、発熱等のかぜ症状がある児童を 校内で経過観察することは避け、各家庭での休養や受診をお願いいたします。

また、児童や同居されている方が新型コロナウイルス感染症と確認された場合、感染の疑いがある場合、濃厚接触者として特定された場合、PCR検査等を受ける場合は、学校にお知らせをお願いします。